



Et maintenant à vous ! Comment êtes vous devenu un fan de sumo ?



***par Akiko Kumagai,
Étudiante à Saitama, 23 ans***

Il n'y a que peu de mes amis qui aiment le sumo, et quand j'étais enfant, je ne l'aimais pas non plus. Mes parents regardaient tout le temps le sumo à la télévision, pile au moment où mon frère et moi voulions regarder des manga.

J'ai commencé à aimer le sumo quand je suis allée en voir en direct pour la première fois au Kokugikan. Je devais avoir cinq ou six ans. Les lutteurs étaient très forts et c'était un enchantement pour moi de voir les fameux frères

Hanada, Waka et Taka. J'appréciais tellement que j'y retournai trois ou quatre fois par la suite.

Je crois que de nos jours, beaucoup de gens de ma génération ne comprennent pas le sumo, tout cela parce qu'ils n'en ont jamais vu en direct. Tant que vous n'y êtes pas allé vous-même, il est difficile de comprendre ce que cela veut vraiment dire. Le Kokugikan dégage une atmosphère si particulière, jamais je ne me suis senti si Japonaise dans aucun

autre endroit. Ce fut une expérience bizarre et unique en ce qui me concerne.

Aujourd'hui, mon lutteur favori est Kisenosato. Il a environ le même âge que moi. Je pense que c'est un solide jeune homme qui pourrait devenir ozeki un jour. Quand je le vois combattre, je crois qu'il représente les jeunes comme moi – comme le faisaient à leur époque Taka et Waka. J'espère qu'un jour Hagiwara-san (c'est son vrai nom) deviendra yokozuna.